## **Kooperationen & Projekte**

Ab dem nächsten Schulhalbjahr laufen folgende Projekte an:

- Streitschlichterausbildung
- "Schulpaten"-Projekt
- Schüler- & Elterncafé

Außerdem finden bedarfsorientiert Kurzprojekte in bestimmten Jahrgängen (z.B. "Sanfter Übergang" für die 5. Jahrgänge), mit einzelnen Klassen (wie das Sozialkompetenztraining) oder ausgewählten Schülergruppen (z.B. Interventionsprojekte) statt.

Weiterhin finden Projekte in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendzentrum Palme 7 statt:

- Gesundes Frühstück für die 5. Klassen
- Sozialtraining für die 7. Klassen
- Fahrradtour für Mädchen aus den 7. Klassen
- Fahrradtour für Jungen aus den 8. Klassen
- Planspiel "Schule aus, was nun?" mit den 9. Klassen

Weitere Projektpartner sind:

## • Das Lore-Agnes-Haus:

Das Lore-Agnes-Haus bietet ein fachkundiges sexualpädagogisches Angebot und schafft für die Schülerinnen und Schüler (in geschlechtergetrennten Gruppen) des 6. und 8. Jahrgangs eine offene, bejahende und respektvolle Atmosphäre, in der die Schülerinnen und Schüler möglichst offen sprechen und fragen können. Auch wenn sich viele Fragen auf Körper und Sexualität beziehen, gibt es auch Raum für Fragen und Austausch über Gefühle. Dabei wird der konkrete Inhalt durch die Fragen der Schülerinnen und Schüler bestimmt.

## • Heroes:

Workshops nach dem Prinzip der "Peer-Education"

Das Ziel ist es, Schülerinnen und Schüler zu motivieren, gegen Unterdrückung Stellung zu beziehen und die Möglichkeit von Gleichberechtigung im Alltag zu reflektieren.

• Jugendkontaktbeamtin der Polizei